
Alla attenzione dell’Ufficio Stampa,
e a tutto il Parlamento Europeo.
Buongiorno.

Sono un cittadino italiano e vorrei porre alla 
vostra attenzione alcune mie riflessioni 
riguardanti la tragica situazione della guerra tra 
Russia e Ucraina. 

Ho letto attentamente il Comunicato Stampa del 
17-07-2024 e con estremo rammarico, da quello 
che c'è scritto, devo constatare che non emerge 
una volontà politica e diplomatica per arrivare alla 
Pace. Tutt'altro!
Inoltre, dal discorso della Signora Ursula von der 
Leyen e sua conseguente rielezione, prendo atto 
che la linea da intraprendere della neoeletta 
Presidente della Commissione è la stessa 
descritta nel comunicato stampa. Da quando ha 
avuto inizio il conflitto bellico, il Parlamento 
Europeo non ha fatto altro che agire con le 
sanzioni e la continua fornitura di armi.
E i risultati si sono visti: aumento dei morti e delle
devastazioni, con il rischio di escalation.
Il Parlamento Europeo non ha minimamente 
tenuto in considerazione le esortazioni di:

Papa Francesco
La Pace non si fa con le armi!

Grazie per la cortese attenzione.
Distinti saluti.

https://www.ratiosum.it/manifesto/La_Pace_non_si_fa_con_le_armi.pdf
https://www.ratiosum.it/manifesto/Papa_Francesco_sulle_guerre.pdf
https://www.ratiosum.it/data/global/UE_17.07.2024.pdf

